

P T A 会 員 各 位

習志野市立実籾小学校  
P T A 会 長 吉 田 昌 之

## 令和6年度P T A 総会報告

立夏の候、皆様におかれましては益々ご清栄のことと御喜び申し上げます。  
先日、令和6年度P T A 総会が行われましたので、ご報告いたします。

日時：令和6年4月22日(月) 15：20～  
場所：実籾小学校体育館

P T A 総会の議事及び新役員(総会資料参照)は、会員総数272名、出席63名、委任状208名(計271名)により、**全て承認**されました。

### 【主な内容】

- ・ P T A 会費の月額を300円から200円へ減額
- ・ 学年委員を学校委員とし、1～4年生を対象に6名程度とする
- ・ P T A 互助会規定により、P T A 会長より34名に感謝状を贈呈

### 【井上 聡子 校長先生 挨拶】

こんにちは。本日はP T A 総会に、ご出席ありがとうございます。

今年度、着任した井上と申します。30年ほど前に実籾小に7年間勤めていましたので、大好きな実籾小に戻ってくることができて、とてもうれしく思っております。どうぞよろしく願いいたします。

今年度も、吉田P T A 会長、そして役員の皆様を中心に、私たち大人が力を合わせる姿を子どもたちに見せることで、「大人ってすごいなあ」「大人っていいなあ」と、思わせてあげたいと考えております。特に、今年度は、70周年を迎え、1月には記念式典も予定しています。先日の入学式のあとに、実行委員会を立ち上げました。P T A の皆様のお力を借りながら、子どもたちが実籾小やこの地域の素晴らしさをこれまで以上に感じられる70周年にしていきたいと考えております。地域の皆様、保護者の皆様、本校の教職員のチーム力を発揮する機会となることを心から願っております。どうぞよろしく願いいたします。

今年度は49名の一年生を迎えて、306名、16学級でスタートしました。1年生の朝の教室では、6年生がお世話係として1年生を優しく手伝っています。他の学年でも、廊下ですれ違おうと手を振り合う姿や、具合の悪い年下の子に、「大丈夫？」と声をかける姿が見られます。各ご家庭で、優しさや思いやりを大切にしていってほしいことが伝わってきます。学校でも、様々な場面で、人と関わる力を大切にしていきたいと考えております。

その一つとして、今年度の始業式や入学式では、今年度の実籾小の合言葉を紹介しました。

「あいさつが、飛び交う実籾小学校にしよう！」という合言葉です。学校の中にも、学校の外にも、

挨拶が飛び交うようにしよう、と話しました。最初は、勇気が出ない子もいるかと思いますが、大人が気持ちのいい挨拶をすることで、少しでも、挨拶が増えていくことを心から願っています。

最後に、もう一つだけ、紹介いたします。実籾小学校の、伝統ある学校教育目標は、「自然に学ぶ心豊かな実籾っ子」ですが、今年度はその下に「一人ひとりが輝く実籾っ子の育成」という言葉を加えました。児童一人一人の思いや願いを大切にしながら、夢や目標に向かって輝いていけるように、すべての教職員で、すべての実籾っ子を育てまいります。これからも保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしく願いいたします。

### 【PTA吉田会長 挨拶】

#### (令和5年度会長として)

本日はお忙しい中、令和6年度PTA総会にお集まりいただきまして誠にありがとうございます。令和5年度PTA会長の吉田昌之と申します。会員の皆様には日頃よりPTAの活動にご理解、ご協力いただきまして重ねて御礼申し上げます。

まずは令和5年度の役員の皆様、1年間ありがとうございました。皆様の活動は児童や学校にとっただけでなく、皆様自身にとってもこれからの人生にプラスに働くはずで、本日をもって退任となりますが、引き続きPTA活動、学校運営に少しでもご協力いただければ幸いです。

日本国憲法における義務教育とは子供が普通教育を受けなければならないのではなく、保護する我々が普通教育を受けさせる義務を負っております。子供は教育をうける権利をもっているのです。子供たちが安全でよりよい環境で学校生活を送れるよう、保護者が学校と地域と連携して、私たち自身も楽しく活動することを目指すべきだと思います。その結果、教職員の皆様が少しでも子供たちとの時間を大切にできるようになり、私たちの子供がよりより教育を受けられると信じております。

本日の総会に限らず日頃から皆様からご意見をいただきながら、無駄な負担はなくし、よりよい活動ができるよう心がけていきたいと考えておりますので引き続きご協力をよろしく願いいたします。

また、教職員の皆様におかれましては、いつも大変な仕事をこなしていただき誠にありがとうございます。教職員の皆様が少しでも仕事をしやすくなるよう努めて参りたいと思いますので、引き続きご協力よろしく願い申し上げます。

それで本日の総会、よろしく願いいたします。

#### (令和6年度会長として)

引き続き令和6年度の会長としてご挨拶申し上げます。

私ごとではございますが、保護者として8年間、会長としては過去年間、ここ実籾小学校にお世話になっております。今年度創立70周年を迎える記念すべき年に私も卒業を迎えます。

今までお世話になった全ての方に感謝をするとともに、第2の母校といえる実籾小学校が末永く次の世代へ受け継がれることを祈念して私からの挨拶とさせていただきます。